

## Chunsch au as Klause-Weekend?

Mit dem Rennrad fahren wir von Uster über Rüti, Uznach, Schänis, Glarus nach Linthal. Nach einem kurzen Halt beginnt die Steigung hinauf auf den Urnerboden. 9 Km lang schlängelt sich die Strasse den Berg hinauf. Oben, auf halber Strecke zum Klausenpass, befindet sich das Gasthaus Urnerboden. Dort werden wir, nach einem gemütlichen Abend, übernachten.

Am Sonntagmorgen fahren wir dann auf den Klausenpass, nochmals ein 9 Km Aufstieg bis zur Passhöhe. Die Strapazen des Aufstiegs werden durch die rasante Abfahrt zurück nach Linthal belohnt. Dann geht es zurück nach Uster mit dem Mittagshalt in Schänis.

Das Klausen-Weekend ist für alle RVU-Mitglieder, das Tempo wir angepasst, ausserdem begleitet uns ein Auto.

Start am Samstag um 11.00 Uhr in Uster / Am Sonntag werden wir ca. um 15.30 Uhr zurück sein.

## Kosten

Für alle aktiven Rennfahrer werden die Kosten für die Übernachtung und das Frühstück vom RV übernommen.  
Alles andere muss selbst bezahlt werden.

### **Zimmerpreise 2024 Gasthaus Urnerboden**

Massenlager	45.00 CHF
Zimmer mit Dusche / WC	67.00 CHF
Dreibettzimmer mit Dusche / WC	62.00 CHF
Vierbettzimmer mit Dusche / WC	52.00 CHF

## Anmeldung

an Jürg Renfer (bitte mit Zimmerwunsch)  
Anmeldeschluss ist der **29. März 2024**

